



MA STRASBOURG

Fouille sectorielle ...

Le 30 août 2023

Le 29 août 2023, une fouille sectorielle a été organisée puis réalisée par les agents de l'établissements, avec le renfort de l'ERIS Strasbourg, sur un secteur particulièrement sensible de l'établissement...

L'**UFAP UNSa Justice de la Maison d'Arrêt de Strasbourg** félicite l'ensemble des Personnels, de tous Corps et Grades, qui ont participé à cette fouille et ont permis quelques « belles » saisies !

On retrouve malheureusement régulièrement des objets prohibés chez l'un des détenus ciblés lors de cette opération ...

Au vu de ces objets fréquemment découverts en cellule (et encore hier), l'**UFAP UNSa Justice** demande le transfert urgent de ce détenu.

Cette découverte prouve, une fois encore, qu'il a désormais pris plus que ses marques et démontre une trop grande connaissance de l'établissement...

Cela fait plus de 1 an qu'il est à l'établissement, la rotation dite « sécuritaire » dont il doit faire l'objet régulièrement devient plus que nécessaire !

Par ailleurs, et de manière plus générale, des dispositifs de brouillage existent et doivent être déployés sans plus attendre !!!

Que ce soit dans la lutte contre les drones, contre les trafics, les violences... et surtout pour préserver la sécurité de l'établissement, de tous nos collègues et de nos concitoyens !

Le bureau local,